

LE BILLET DU PRESIDENT

Chères retraitées, chers retraités,

L'année 2022 aura été pleine de surprises. En effet, apprendre que Firmenich va fusionner d'ici 2023 avec l'entreprise DSM est un choc pour nous. Les affaires semblaient être excellentes et il est difficile pour nous de comprendre cette décision, mais nous ne sommes pas dans le secret **des DIEUX**. De plus, le déplacement du conseil d'administration en Argovie aura surpris plus d'un. Espérons que tout cela ne porte pas de préjudices à notre groupement.



Le Covid 19 appelé Omicron est toujours d'actualité et continu à être une épée de Damoclès sur nos têtes. La quatrième dose du vaccin est nécessaire et il semble que l'on va comme pour la grippe devoir se faire vacciner chaque année. N'oubliez pas les gestes barrière qui restent indispensables (lavage des mains et masques dans les transports publics).

La détérioration du climat se traduit par des catastrophes partout dans le monde. Les solutions proposées pour diminuer ce phénomène ne plaisent pas à tout le monde et il est difficile d'obtenir des accords.

La guerre en Ukraine continu à peser économiquement (énergie, prix à la consommation) et pour notre pays cela augure encore des moments difficiles.

Notre groupement des retraités a dû s'adapter à cette période difficile et grâce aux bonnes relations que nous avons avec la direction Firmenich nous avons reçu une aide financière malgré la suppression des subventions habituelles en 2020, 2021 et 2022. Le journal nous a permis de maintenir le lien entre nous, et, nous avons pu faire en 2022 la sortie OPEN et la sortie des RETRAITES qui ont eu beaucoup de succès. Notre traditionnel repas choucroute a battu tous les records et a réuni plus de 97 personnes.

Toujours un grand merci à tous les membres du comité pour le travail accompli pendant cette année. Sans eux rien n'aurait pu être réalisé. Deux membres quittent le comité en prenant une deuxième retraite bien méritée, se sont :

Serge Barbey (dit Bolomey) qui pendant 25 ans a tenu le journal Amical Info avec maestria.

François Antille qui pendant 10 ans a été un comptable efficace et nous a permis de ne jamais être en déficits.

J'ai une pensée, en cette fin d'année, pour tous ceux qui nous ont quittés ainsi que pour ceux qui n'ont pu se joindre à nous, lors de nos manifestations du 2^{ème} semestre 2022 pour des raisons de santé ou à cause de la perte d'un proche.

Je termine ce billet en vous souhaitant au nom du comité à vous ainsi qu'à vos familles de belles fêtes de Noël et que l'année 2023 vous apporte Joie et surtout **une Bonne Santé**.

Charles Golay